

UNWETTER-INFO

Nr. 3

*Die Kritik an anderen
hat noch keinem die
eigene Leistung erspart.*

Noel Coward

Die Aussenbezirke nicht vergessen

Montagsmorgen, der schlaftrunkene Blick durch das Fenster bestätigt die Wettervorhersagen. Ein strahlender Tag kündigt sich an. Die Sonnenstrahlen berühren die Bergspitzen des Graustocks. Es ist ein fantastisches Naturschauspiel. Wie war das vor einer Woche? Es regnete in Strömen. Nebel verhüllten die Sicht zu den Bergspitzen. Das Unheil nahm seinen Lauf, ohne dass die Einsatzkräfte gross darauf Einfluss nehmen konnten. Die Sonnenstrahlen von gestern sind gleichzeitig ein Symbol für die Stimmung hier in Engelberg. Man versucht den Alltag wieder in den Griff zu bekommen. Die Hilfskräfte sind am rotieren. Räumen da einen Keller aus und beim Nachbarn trägt der Soldat bereits zum x-ten Mal eine Schaufel voll Schlamm aus dem Haus.

Engelberg erlebt in diesen Tagen eine grosse Welle der Solidarität. Wir dürfen dabei all jene nicht vergessen, die ausserhalb des Dorfes leben. Auch hier hat das verheerende Unwetter vor einer Woche grosse Schäden angerichtet. Die Bewohner im Gebiet Flühmatt (Bild), Bord, Vogelsang, Schwand und Grafenort sind ebenfalls auf unsere Hilfe angewiesen. Diese Aussenbezirke sind im Aufräumkonzept ebenfalls mitberücksichtigt und dürfen mit Unterstützung der Bevölkerung aus dem Dorf rechnen.



Notstrasse nimmt Formen an



Mit schweren Baumaschinen wird zur Zeit an der Notstrasse im Bereich Boden gebaut.

Der Bau an der Notstrasse im Bereich Boden – Studentenweg ist in vollem Gange. Das für die Aufschüttung benötigte Material wird zur Zeit aus der Region Obermatt nach Engelberg transportiert. Sobald der Unterbau für diese Notstrasse fertig erstellt ist, können die ersten schweren Baumaschinen nach Engelberg geschickt werden. So benötigen die Einsatzkräfte zurzeit dringend einen 30-Tonnen-Bagger.

Ebenfalls in vollem Gange ist die Planung, wie das eingestürzte Viadukt wieder aufgebaut werden kann. Keine einfache Sache, muss doch erst der Untergrund für die Foundationen gebaut werden. Der Gemeindeführungsstab hält nach wie vor an seinem Fahrplan fest. „Wenn wirklich alles nach Plan verläuft, und danach sieht es zurzeit aus, können wir am Freitag ein kurzes Zeitfenster für die Ausreise von Feriengästen mit ihren Fahrzeugen anbieten“, so Martin Odermatt, Chef des Gemeindeführungsstabes. Weitere Informationen dazu entnehmen Sie bitte dem Fernsehkanal IEA oder dem Unwetter-Info.

Der Gemeindeführungsstab ist bestrebt, Engelberg so schnell wie möglich an das Netz des öffentlichen Verkehrs anzubinden.

Und dann wäre noch...

Informationen

Der Gemeindeführungsstab sieht sich immer wieder mit verschiedenen Versionen von Aussagen konfrontiert. Tatsache ist, dass der Gemeindeführungsstab bis anhin immer all jene Informationen an die Bevölkerung weitergegeben hat, die auch gesichert waren. Dies wird der Gemeindeführungsstab auch in Zukunft so handhaben. Alle anderen Informationen sind nichts weiteres als wilde Spekulationen und Gerüchte.

Herzlichen Dank

Der Gemeindeführungsstab Engelberg und die Einwohnergemeinde Engelberg danken allen Liegenschaftsbesitzern, welche Ihr Land für den Bau der Notstrassen zur Verfügung gestellt haben. Ein grosses Dankeschön gebührt ebenfalls den Anwohnern der Schwandstrasse sowie jenen am Studentenweg, welche mit dem Bau der Notstrasse mit mehr Verkehrsaufkommen rechnen müssen.

Zahnarzt

Die vom Hochwasser ebenfalls sehr stark in Mitleidenschaft gezogene Zahnarztpraxis ist ab heute Dienstag wieder offen. Termine können unter der Telefonnummer 041 637 23 32.

Kino Engelberg

Die Schweizer Filmverleih-Gesellschaft UIP hat sich bereit erklärt, den Kinderfilm „**Madagaskar**“ nach Engelberg zu schicken. Der Film wird heute

Dienstag um 16.30 Uhr im Kino Engelberg

gratis gezeigt. Ein Dank geht auch an Adolf Hurschler sowie Marianne und Franz Meyer, welche diese Aktion tatkräftig unterstützen.

Brauchen Sie Hilfe beim Ausräumen und reinigen Ihrer Liegenschaft? Wir vermitteln Ihnen freiwillige Helferinnen und Helfer. Bitte kontaktieren Sie folgende Telefon-Nummer:

041 639 52 67

Schulbusbetrieb – Fahrplan am Mittwoch, 31. August

	Morgen	Mittag		Morgen	Mittag
Boden / Linie 5			Schwand / Linie 4		
Kurpark	7.40	13.10	Schwand-Parkplatz	7.15	
Sunmatt	7.41	13.11	Spisboden	7.20	
Örtigen	7.43	13.13	Heg	7.25	
Tankstelle Epper	7.44	13.14	Bärgli	7.30	
Sporting Park	7.45	13.15	Fellenrüti	7.35	13.05
Kloster	7.46	13.16	Züg	7.35	13.05
			Waldegg	7.40	13.10
			Zelgli	7.40	13.10
			Schule	7.45	13.15
Wasserfall /Linie 2			Horbis / Neuschwändi/Linie 3		
Wasserfall	7.20	12.50	Neuschwändi	7.25	12.55
Rüteli	7.21	12.51	Heimat	7.26	12.56
Eienwäldli	7.22	12.52	Kloster	7.35	13.05
Industrie	7.23	12.53			
Maro	7.24	12.54			
Wetti	7.25	12.55			
Kloster	7.30	13.00			
Oberbergstrasse/Linie 6					
Langacher	7.35	13.05			
Vorderstockli	7.36	13.06			
Dürrbächli	7.37	13.07			
Kloster	7.45	13.15			
Am Mittag und nach der Schule (15.05 Uhr) werden die Schulkinder wieder an die entsprechenden Haltestellen zurück gebracht.					

Für die Primarschule und OST gelten die gleichen Freiregelungen. Folgende Blockzeiten wurden von der Schulleitung festgelegt.

Kindergarten: 08.00 Uhr bis 11.30 Uhr
Es sind je zwei Kindergärtnerinnen anwesend. Am Nachmittag ist für den Kindergarten unterrichtsfrei.

Primarschule: 08.00 Uhr bis 11.30 Uhr und 13.30 Uhr bis 15.05 Uhr

Private Schülertransporte sind nicht erlaubt.